

ACTO DE PRESENTACION DEL NUEVO ACADÉMICO CORRESPONDIENTE



EL DR. POZÓN LOBATO EN SU INTERVENCIÓN EN LA REAL ACADEMIA

El pasado día 17 de diciembre, en el Salón de Columnas del Edificio “Pedro López Alba” de la Universidad de Córdoba, tuvo lugar la intervención del DR. DON ENRIQUE POZÓN LOBATO con su trabajo de presentación como ACADÉMICO CORRESPONDIENTE sobre “LA CREATIVIDAD EN EL MARCO DEL PARADIGMA DEL ENVEJECIMIENTO ACTIVO”. Dicho acto fue presidido por el Excelentísimo Señor Don Joaquín Criado Costa, Director de la Real Academia de Córdoba, de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes y contó con la asistencia de Académicos Numerarios y Académicos Correspondientes, así como de un nutrido grupo de amigos y familiares.

Abrió el acto el Director de la Real Academia para presentar al nuevo Académico Correspondiente poniendo de relieve sus méritos tanto académicos como docentes y gestión de Centros Educativos; sus publicaciones a nivel universitario, así como en prensa, revistas especializadas, televisión e Internet; su labor investigadora en los sectores de la Salud, Derecho y Ciencias de la Educación; su participación en Jornadas, Foros etc. Una labor de proyección y difusión pública de conocimientos y actividades reconocidas con su nombramiento.

A continuación hizo uso de la palabra el nuevo Académico. Durante su intervención puso de relieve que ser persona mayor es una etapa más del crecimiento humano, necesitada de educación, para que a través del conocimiento, se prepare para el cambio de paradigma, pasando de la desvinculación al activismo, modelo que reclama cada vez más, espacios para la creación. El contenido de la misma fue enriquecido con 28 proyecciones, cada una de las cuales ilustraba gráficamente, las secuencias en las que había sido estructurada la exposición.